
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, Apelo ao Secretário de Educação e Esporte de Pernambuco, Sr. Marcelo Barros,
no sentido de ser verificado a possibilidade de Recuperação da quadra esportiva da Escola
Estadual Professora Olindina Alves Semente, localizada na Rua Paulo Afonso, S/N, bairro do
Barro.

Solicitamos que o referido Órgão informe o acatamento deste Requerimento ao nosso
Gabinete (Nº 15 – 1ºAndar).

JUSTIFICATIVA

O Pleito em epígrafe tem o objetivo de atender à solicitação da comunidade escolar da
referida Escola, que carece de melhorias tais como, recuperação de tela alambrada, coberta,
iluminação e piso. O espaço esta impróprio para as atividades de Ed. Física.

 Solicitamos,  assim,  o  apoio  dos  nobres  Vereadores  para  a  aprovação  deste
Requerimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  11 de fevereiro de 2022.

JOSELITO FERREIRA
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 929/2022

APROVADO
4ª Sessão Ordinária - 15/02/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


